



communiqué

N^o: 59
No.:

LE 6 AVRIL 1984

DÉCLARATION CONCERNANT LES INCURSIONS MILITAIRES VIETNAMIENNES EN THAÏLANDE

L'honorable Gerald Regan, secrétaire d'État aux Affaires extérieures suppléant, a émis aujourd'hui la déclaration suivante concernant les incursions récemment menées en Thaïlande par du personnel des Forces armées de la République socialiste du Vietnam.

Le gouvernement du Canada est sérieusement préoccupé par les allégations d'incursions en Thaïlande par du personnel des Forces armées de la République socialiste du Vietnam. De telles actions constituent une violation de la souveraineté et de l'intégrité territoriale de la Thaïlande, violation que nous condamnons vivement. Le gouvernement du Canada s'inquiète tout particulièrement de la sécurité et du bien-être des civils thaïs et des réfugiés cambodgiens. Les souffrances engendrées par les incursions militaires vietnamiennes imposent un fardeau inacceptable à la Thaïlande.

Le gouvernement du Canada condamne le maintien des forces d'occupation vietnamiennes au Cambodge et demande au gouvernement de la République socialiste du Vietnam de retirer immédiatement ses forces de la Thaïlande, de cesser toute activité hostile dans la région et de répondre positivement aux propositions de règlement du conflit au Cambodge.

Le Premier ministre thaï, M. Prem Tinsulanonda, effectuera une visite officielle au Canada du 8 au 12 avril 1984. La situation à la frontière Thaïlande-Cambodge sera au nombre des points discutés avec le Premier ministre Trudeau à Ottawa, le 11 avril.